

25 AVRIL 2019
CERCLE CITÉ
LUXEMBOURG

#LSF2019

Isabelle Schummers

Conseillère en environnement, Oekozerter

Environmental Advisor, Oekozerter

Isabelle Schummers est conseillère en environnement à l'Oekozerter Pafendall. L'Oekozerter Pafendall est un centre de conseil qui mène des projets innovants dans les domaines de l'environnement, l'agriculture et la construction écologique. L'a.s.b.l a été fondée il y a 30 ans à l'initiative du Mouvement Ecologique. A côté de ses services de conseil, le centre organise également des formations et des conférences et possède une bibliothèque accessible au public. Ensemble avec la SuperDrecksKëscht, l'Oekozerter Pafendall coordonne le projet Green Events-Green MICE, un projet qui pour objectif de réduire l'empreinte écologique des événements et qui est initié par le Ministère de l'Economie et du Ministère de l'Environnement, du Climat et du Développement durable.

Isabelle Schummers is an environmental consultant at Oekozerter Pafendall. The Oekozerter Pafendall is a consulting center that leads innovative projects in the field of environment, agriculture and green building. The NGO was founded 30 years ago at the initiative of the Mouvement Ecologique. In addition to its consulting services, the center also organizes trainings and conferences and has a library accessible to the public. Together with SuperDrecksKëscht, Oekozerter Pafendall coordinates the Green Events-Green MICE project, a project aimed at reducing the ecological footprint of events. The project is initiated by the Ministry of the Economy and the Ministry of the Environment, Climate and Sustainable Development.